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ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790

　新年あけましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いいたします。
　2025 年の幕開けに相応しい歴史を継承する暖
かいロータリアンのエピソードを紹介したいと思い
ます。
　“ポールハリス４世”をご存知でしょうか？といっ
てもポール P. ハリスのひ孫のことではないのです。
　先般、八日市場ロータリークラブへ公式訪問に
お伺いしたところ、お土産として樹木の苗木をい
ただきました。樹種は月桂樹で、非常におしゃれ
なダンボールに入ってお
ります。八日市場と言え
ば“植木のまち”であり、
植木の生産等に関わる
事業者は 300 社以上と
お聞きしています。やは
り“植木のまち”八日市
場だな、と関心をしなが
ら帰途につかせていた
だいたわけですが、そ
のダンボールの箱に１枚
のペーパーが入っており
ました。そのペーパーに
は、次のような内容が記載されておりました。
　「ポール P. ハリスが 1932 年、マニラの世界大会
に出席する為東京に立ち寄り帝国ホテルに１泊し、
月桂樹を記念植樹された。これが“ポールハリス
１世”で、その後帝国ホテルの移転に伴い、北の
丸公園に移植され大きく成長しておりました。これ
が“ポールハリス２世”でありますが、それを群馬
県の桐生ロータリークラブが創立３５周年記念とし
て、東京ロータリークラブよりいただいて植樹を計
画、“ポールハリス３世”と名付けたとのことです。
この話を聞いた八日市場クラブのメンバーが桐生
ロータリークラブを訪れその枝をいただき植え付け
し、これを“ポールハリス４世”と名付けた。」と

のことでありました。この“ポールハリス４世”を
母樹として増殖された“ポールハリス５世”は、八
日市場駅南口にも植樹されており、我々のような
ガバナーにも配布していただいているとのことでし
た。母樹の“ポールハリス４世”は、クラブ会員に
よって大切に維持・管理されていると、このペーパー
には記載されておりました。
　これを読んだ後の私の行動は皆様方も容易に
想像できると思われますが、庭の適切な場所を選
定し、スコップで穴をほり、丁寧に植樹し、たっ

ぷりと水やりを行った次
第です。枯らすなんて
ことはもってのほかです
し、適温はどの程度な
のか。乾燥が続く天候
は耐えるのか、などを心
配している今日この頃で
ございます。

ポール P. ハリスの来
日は、日本のロータリア
ンにとっては非常に素晴
らしい出来事であったの
はもちろんですが、その

足跡の証人でもある月桂樹が、多くの人々によって
守られている事実は、心暖まるエピソードであり、
2025年の幕開けにも相応しいと感じておりますが、
皆様方はどう思われるでしょうか。
　私は、八日市場ロータリークラブの皆様方にた
だただ感謝をいたしております。

◉ご意見をお寄せください。
国際ロータリー
第 2790 地区へのご意見箱
　　　　　　　QR コード→

（きっしょうにょい）

吉祥如意

ポールハリス４世
国際ロータリー第 2790 地区
ガバナー 寒郡　茂樹

第 7 回
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　明けましておめでとうございます。
　今年は「巳」年で蛇のイメージから「再生と変化」
の年と言われています。
　ロータリーの変化とは「人々の生活に持続可能
なより良い変化をもたらす。」と言われています。
　寒郡年度ではステファニー A. アーチック RI 会
長が「ロータリーのマジック」をテーマとして継
続と変化のバランスを取ることがロータリー行動
計画の原動力であると述べました。
　時田年度は会長テーマがなくなりビジョンに
沿ったロータリー行動計画から重点項目が２月の
国際協議会でマリオ・セザール・マルティンス・デ・
カマルゴ RI 会長エレクトから発表されます。
　その重点項目に従い地区の運営をしていくわけ
ですが、重点項目に係わらず継続しなければいけ
ないことは、「ロータリーの目的は奉仕の理念を奨
励し育む」ことにあります。

　「人を思いやり人の役に立つこと」を理念とし、
自分自身を修養し、品位ある上質な思想の涵養に
努めることがロータリーの真の奉仕です。
　変化の観点は、IT 社会となり社会構造が変化し
ています。その変化に沿って、ロータリー文化も
少しずつ変わっていかなければいけない年だと認
識しています。
　ロータリーの成長は奉仕の理念を育みながら４
つの優先事項を盛り込んだクラブ行動計画を作成
見直しし実践することがいま求められています。
　行動計画の大きな役割はディスカッションし目
標を立て、皆で実行し、達成見直しを行うことを
繰り返すことでリーダーを育てることです。
　皆様が輝けるように一緒に良い年にしましょう。

新年のご挨拶

新年のご挨拶

　今年度は、寒郡茂樹ガバナーのもと ラーニング
委員会において ロータリーの理念や情報、 人材の
多様化や寛容な心、各ロータリークラブの文化、 自
分磨きについて学んできました。
　ガバナーエレクトはその年度に ガバナーとして
の役割と責務や地区の構造・傾向・業務を学ぶこ
とが求められています。
　これからさらに学びを深めていく途中でありま
すが、現時点で寒郡ガバナーのもとで私自身をす
でに変化させたことがあります。それは、必ず現
地でその場の声を聞いて現状確認することです。
各地区で生じている事象や実態は、ロータリーク
ラブの文化により様相が様々に伝わります。生じ
ている事象の捉え方次第では人の印象にも影響し、
改善の進捗を妨げることにもなります。適切な対
応や改善を図るためには、生じている事象を正確
に捉える必要があり、寒郡ガバナーからそのこと

を学びました。また同時にこのことにより、好意
と友情が深まり、みんなのためになることも併せ
て実感しているところであります。
　引き続き、寒郡ガバナーのご指導のもと多くの
ことを学び、次年度のガバナーエレクト（GE）年
度に繋げられるよう努めてまいります。
　新年にあたり、みなさまのご健勝を祈念申し上
げますとともに、本年もご指導ご鞭撻をお願い申
し上げまして、新年のあいさつとさせていただき
ます。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790

ガバナーエレクト　時田　清次（市原中央 RC）

ガバナーノミニー　森島　弘道（新千葉 RC）
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職業奉仕月間によせて
第 2790 地区 職業奉仕（VTT）委員会　委員長　始平堂　玄昌（千葉幕張 RC）

背景
ラオスでは、リハビリ専門の人材やサービスが不足し、
高齢者や障害者への医療提供に課題があります。本
プロジェクトでは、リハビリテーション分野の人材育成
と医療の質向上を目指します。

目的
1.リハビリテーション専門人材の育成
2. 教育プログラムの構築と提供

対象地域・対象者
・ 地域 : 医療サービスが限られているラオスの地方

都市
・ 対象者 : 医療従事者（理学療法士、作業療法士、

看護師など）、教育機関の教員

支援内容
1. 教育プログラムの開発
・ 理学療法や作業療法などを含むカリキュラムを

整備し、現地医療従事者向けに提供。
2.トレーニング実施
・ 患者対応やケアプラン策定などを含む実践的ト

レーニングを日本の専門家と連携して実施。
3. 機材提供と施設整備支援

・ リハビリ機器や教育用資材の提供、施設設備の
強化。

活動スケジュール
・事前調査（1 か月）：日本 / ラオス
・カリキュラム作成（2 か月）：日本
・初回トレーニング（2 週間）：ラオス
・定期講習（6 か月ごと）：オンライン/ ラオス

期待される成果
・リハビリ専門人材の育成による医療の質向上
・障害者や高齢者の生活の質向上

予算案（総額 300 万円）
・教育プログラム開発費：50 万円
・講師派遣費：100 万円
・啓発活動資材費：30 万円
・機材提供費：80 万円
・その他（交通費など）：40 万円

評価方法
・修了者へのアンケート
・リハビリサービス利用率の変化
・プロジェクト終了 1 年後の効果確認―モニタリング

連携機関
・日本のリハビリ教育機関
・非政府組織（NGO）

本プロジェクトは、ラオスの医療現場における長期
的な変革を目指し、持続可能な支援を提供します。

今回のVTT の取組みを紹介いたします。
企画書：ラオスにおけるリハビリテーション教育支援

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790



5

第６グループ　ラーニングセミナー報告書
第 6 グループ　ガバナー補佐　久保田　吉夫（館山 RC）

第 9 グループ　ラーニングセミナー報告書
第 9 グループ　ガバナー補佐　佐藤　政夫（多古 RC）

　2024-25 年度第 6 グループラーニングセミナーを、10月
23 日（水）館山市の夕日海岸昇鶴にて総勢 70 名出席の
もと開催いたしました。
　今回のセミナーは、基調講演に理念委員会委員長 市川
東ロータリークラブの山下清俊様の「ロータリーの不易流
行」をテーマに、ロータリーにおいて変えてはならないも
の、また変えていかなければいけないもの等理念について
ご講演頂きました。大変解りやすく、多くの知識を学ぶ貴
重な機会となり、参加者皆熱心に聞いておりました。基調
講演後、各クラブ代表者６名とガバナー補佐にて、「ロー
タリーに必要な職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕について」、

「その各奉仕のバランス」についての 2 テーマでパネルディ
スカッションを行いました。時間の関係で職業奉仕、特に
ロータリーの目的の考察に時間を要し、社会奉仕、国際
奉仕については時間が足りず僅かになってしまいましたが、
少しでも出席者の皆様の「気づき」になれば幸いと思います。
　その後、出席者全員によるディスカッションをパネルディ

スカッションのテーマに青少年奉仕を加え、テーブルごと
に討論していただきました。時間の都合上、一つのテー
マに絞って討論したテーブルもあったようです。最後に各
テーブルより様 な々意見が発表されました。お互いが、考
え方の違う意見を聞きながらも、考え方は違えど、進むべ
き方向は同じなのだと改めて認識し、また、ロータリーに
対しての視野を広げる機会になったかなと思っております。
　今回のラーニングセミナーを通じて、親睦を図り、新し
いネットワークを築き、共に協力し合いながら、地域の課
題に取り組んでいく力を育んでいけることを心から期待し
ています。

　第 9 グループは、これですよ「目指せ！元気なロータリ
アン 」
　今年度のラーニングセミナーの企画は、参加して頂い
た会員の方に今回の内容は例年と内容が違うなと。 そし
て現実的な「果実」を感じて頂き日頃の会社経営等に活
用して頂きたいです。
　経営基盤が堅調で無ければ、元気なロータリー活動も
ままならないのが現実です。今回の講師は、日頃経営コ
ンサルタント業を生業とされている多古 RC のメンバーで
もある株式会社エキスパートナーズ　代表取締役　加藤
勇史郎 さんに講演して頂きました。
　元気なロータリアン（経営者）はマネジメント術に秘
訣があって、それは目標・計画を立て管理する事、「会社」
と「社員一人一人」が育つ仕組みを的確に実施している。
　会社が成長していると経営者は元気になり、成長の機会
がこの会社にあると思うと社員と深いつながりをもった関係
性が高まる。経営者のマネジメント・リーダーシップの発揮
により社員の心理的安全性が高くなり、自分の意見を素直
に言える・気兼ねなく挑戦できる・素直にミスを報告できる・
不安に思うことなく周囲に救いを求められる等社内コミュニ
ケーション向上の大切さを力説されていました。
　コミュニケーションスキルとして、傾聴力「言語」「非言

語」「心・意識」で聴き、部下が自ら考えたくなる、話し
たくなるモチベーションを高める事の重要性を分かり易く
伝えて頂いた。そして、固いお話で参加者が講演から意
識が離れてきたと見るや会場で 1 対 1 の対話をさせて参
加者の気持ちを講演に引き戻した手法には脱帽でした。
　多くの危機や経営課題を解決し、乗り越えてきた元気
なロータリアン（プロの経営者）の知恵に学ぶ機会がロー
タリークラブにあるから魅力的であるとのお話に私も同感
でした。その交流こそがロータリー活動の一つの重要な
意味なのでは無いでしょうか。
　10月26日に多古町で開催の「第９グループ　ラーニン
グセミナー」は、翌日の衆議院議員選挙の関係で急遽、
開催会場の会議室に変更を余儀なくされましたので、正
面の国旗・クラブ旗・ロータリー旗の掲揚の許可が出ませ
んでしたので、締まらない状況ですがご理解の程お願い
申し上げます。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790
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開催日　11 月 2 日土曜日
時　間　13 時 30 分〜 16 時
場　所　大佐和自動車教習所　大教室
内　容　 一部　 ワークショップ： 新入会員ペアワーク＆

各席グループワーク
　　　　　　　 発表： 新入会員による他己紹介＆各席

代表による意見発表
　　　　二部　各クラブ会長＆増強委員長による発表

　グループ各クラブ会長・幹事・会員増強委員長を含め
45 名の皆様にご参加いただき、榎本守男ガバナー補佐の
挨拶により開会されました。
　本セミナーは新入会員にはロータリーの知識を深めるも
ので、長年のキャリアを持つ会員には改めてロータリーを
再考するものであることを目的に、ディスカッションを行う
ことを最重視しました。
　新入会員グループはペアワーク後、各ペア別に登壇し

他己紹介及び入会理由を発表していただき、他のグルー
プには各グループのテーマに対してグループワーク後、グ
ループ各代表者が登壇し「テーマに対して重要なベスト3」
を発表いただきました。発表された内容はクラブ運営や
増強活動のヒントとなるものであり、新入会員（入会 5 年
未満）14 名を知ることが出来たのは大変有意義でした。
二部では、各クラブ別に会長及び増強委員長が登壇し、
会長は「本年度の新たな試み」を増強委員長は「本年度
の増強への取り組み」を
発表していただきました。
最後に、榎本ガバナー補
佐の講評後、閉会しました。

　11 月 2 日（土）野田市けやきのホールにて挙行。第
14 グループは野田市、流山市の 5 クラブです。
　基調講演題目は「フェローシップ親睦活動について」
星聡地区管理運営統括委員長、佐野正子フェローシッ
プ・親睦活動委員長お二人の講演を頂きました。地区
としての親睦奉仕活動の説明、世界の観点からの親
睦活動として、ポーランド、韓国等々の活動、第 2790
地区を一つの括りとして親睦活動を考えている講演内
容でした。
　基調講演前にパストガバナーであり第一地域ロータ
リーコーディネーター橋岡久太郎様のご挨拶が有りま
した。第一地域ロータリーコーディネーターの内容、
役割の説明が有り、今後の RI 活動の様子など解り易
いご説明でした。
　休憩をはさんで６つのグループに分かれてのグルー
プディスカッションテーマは「貴方にとって親睦とは、
貴方にとって奉仕とは」です。デスカッションののちグ
ループ代表者が発表をしました。

　参加者全員で 53 名でしたから、53 通りの親睦奉
仕の考え方があり、大変盛り上がった発表でした。ロー
タリー活動は無償の奉仕活動であり、親睦奉仕活動
をすればする程に「何かが私達の手元に現れる」様に
思います。有意義な研修会でした。

第 5 グループ ラーニングセミナー報告書
第 5 グループ　ガバナー補佐幹事　久保　顯彦（富津中央 RC）

第14 グループ 　ラーニングセミナー 報告書　テーマ「親睦と奉仕」　
第 14 グループ　ガバナー補佐　古谷　信承（野田セントラル RC）

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790
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　「ＤＥＩ！ＤＥＩ！」、ステファニー A. アーチックRI
会長の下で、全てのロータリアンに「ＤＥＩ」に対する
深い理解が求められています。当第 2790 地区では、
寒郡茂樹ガバナー自らが、ガバナー訪問の際「ＤＥＩ」
に関する卓話をなさり、会員各位へＤＥＩの重要性を
説いています。
　第 12 グループのラーニングセミナー（以下「ＬＳ」）
では、「ＤＥＩを理解しよう」のテーマを掲げ、地区ラー
ニングファシリテーターから森島弘道ラーニング委員
長、大谷京子ＤＥＩ推進委員長ほか 12 名の委員に応
援を頂き、総勢 111 名の参加者で開催しました。
　セミナーの前段ではＤＥＩ推進委員　堀田了誓さん

の講演により、ＤＥＩについての理解を深め、後段は「Ｄ
ＥＩをどのように実現するのか」をテーマに 15 のグルー
プに分かれて、ディスカッションを行いました。
ディスカッションでは
１：�あなたはDEI（多様性・公平さ・インクルージョン）
について、どのようにお考えですか？

２：�あなたのクラブはDEIにどのように取り組まれ
ていますか？

３：�あなたのクラブでDEIを実践・推進するために
は、どの様なことが重要だとお考えですか？

の 3 点について深掘りしましたが、ＤＥＩを地で行くよ
うな多様な意見が交わされました。このＬＳが、ＤＥＩ
発展途上国ともいえる日本でロータリアンの意識と行
動が少しでも変わるきっかけとなるよう願っています。
最後になりますが、ＬＳの開催にご協力頂いた皆さま
に心より感謝を申しあげます。

第12 グループ　ラーニングセミナー報告書
第 12 グループ　ガバナー補佐　鈴木　均（習志野 RC）

第10 グループ　ラーニングセミナー報告書
第 10 グループ　ガバナー補佐　松永　達人（富里 RC）

　「どんな内容のラーニングセミナーが良いだろう・・・」
私がガバナー補佐就任前から悩んでいた。しかし、あ
れこれ悩んでいるうちに答えは自然と決まった気がする。
まず２人講師からテーマが決まったという感じだ。
　一人は当第１０グループの成田コスモポリタンの横山
英樹会長、富里クラブの崎元一平幹事二人とも共通の
知人の方、NPO 法人テラ・ルネッサンスの、鬼丸昌也
氏である。
　彼は世界の紛争地域の地雷除去や、こども兵の復
帰支援をなんと日本から始めた方だ。身近ではなく遠
い諸外国の困窮者に手を差し伸べている。そして二人
目は当地区のパストガバナーであり現ロータリー財団統
括委員長の漆原摂子氏である。漆原パストガバナーは
２０２４年にパキスタンにポリオワクチンの投与を体験し
ていた。過酷な地域でのワクチン投与はさぞ激務であっ
た体験談を話してほしい。そう思った。
　その二人の講話を企画し、テーマは「ロータリーの国
際奉仕を考える」で構成した。ロータリアンにとって現
実的に国際奉仕というのはなかなか難しい課題だと思
う。寒郡茂樹ガバナーからも「国際的な組織の一員で

あることに誇りを持ちたい」と伺っている。目に見えな
い世界の課題、特に七つの重点分野を考えながら奉仕
することがロータリアンにとって必要だと思う。
　セミナー当日はお二人の素晴らしい講話を第１０グ
ループのたくさんのロータリアンが真剣に話を聞かれて
いたのが印象的だった。そしてその後のテーブルディス
カッションでも活発なお話をしてくれた。グループの皆さ
まから激励の温かいお言葉もたくさんいただいた。とて
もありがたい気持ちだった。そしてガバナー補佐ホスト
クラブとして富里クラブのたくさんの先輩や仲間たちが
他クラブの方 を々迎え入れて汗をかいてくれた。とても
心強かったしありがたかった。あとは３月のＩＭだ・・・
これからまた、企画に悩み続けるしかない。しかしその
前に大イベント地区大会がある！気合を入れて楽しもう！

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790
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第 7グループ 　ラーニングセミナー 報告書
第 7 グループ　ガバナー補佐　古西　弘和（成田空港南 RC）

第 3 グループ　ポリオ根絶祈願幕張の浜ビーチクリーン活動
代表執筆　永野　知英（千葉幕張 RC）

11 月 9 日( 土 )､ 10 月 24 日の世界ポリオデーに因ん
だ第 3 グループ 7クラブの共同事業で『ポリオ根絶祈願 
幕張の浜ビーチクリーン活動』を、相川敬ガバナー補佐
の立案で行いました。
　当日は NPO 法人 AquaDreamProject さんとのコラ
ボ企画で、ロータリアン及びロータリーファミリー100 名
と、一般ボランティア 260 名総勢 360 名参加の大きな
ビーチクリーン活動になりました。
　参加したロータリーファミリーは皆赤いポリオＴシャツ
やブルゾンを着用し、ロータリー活動やポリオ根絶活動
の啓発を行いながら、一般ボランティアの方 と々共に素
晴らしい秋空に恵まれた清 し々い空気の中、ビーチクリー
ン活動に勤しみました。
　また、“フードバンクちば”さんのご協力によりフード
ドライブも同時開催され、メンバーのご好意により持ち
寄せられた食材はトラック一杯分にもなりました。
　ビーチクリーン活動終了後には、7クラブ会長のご厚
志により準備された飲料水を、ご参加いただいた皆さま
にお配りし大変喜んで頂きました。

　この活動は千葉日報社様にも取材いただき、翌日の
紙面にて掲載を頂きました。
　今回本事業を行うことにより、第 3 グループのエンゲー
ジメントが高まり、次世代を担う青少年たちにもボラン
ティア活動の素晴らしさを伝えることが出来たうえ、ロー
タリーのポリオ根絶活動の啓発にも繋がったと思います。
　結びに、NPO 法人 AquaDreamProject さん及びご
参加いただいた一般ボランティアの皆さま、ロータリーファ
ミリーの皆さまに感謝を申し上げ事業報告と致します。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790

　2024 年 11 月 21日（木）国際ロータリー第 2790 地
区第 7グループラーニングセミナーを横芝光町図書館
ハイビジョンホールにて第 7グループ 8 クラブ 70 名の
参加を頂き開催いたしました。
　今回のラーニングセミナーの第 1 部のテーマを「ロー
タリーとは？」「会員増強・退会防止」とさせていただ
きました。基調講演は理念委員会委員長　山下清俊
様、会員増強・退会防止委員会委員長　國吉晃甲様
にお願いいたしました。
　「ロータリーとは？」というテーマにしたのは、各クラ
ブ若い会員の方が入会されロータリーとはどういった団
体なのかというのを知ってほしいと思ったからです。
　近年では RIも職業奉仕に重きを置いていないように
感じてしまう。今一度確認の意味も込め山下委員長に
わかりやすくロータリーについてご講演いただきました。
　「会員増強・退会防止」については、第 7グループ
に限らずローカル地域のクラブにおいて最大の課題だ

と思っており、國吉委員長より他クラブの会員増強・
退会防止の手法、成功事例を説明していただきました。
第 2 部では、各クラブ会長に登壇頂きパネルディスカッ
ションを行いました。
　セッションのテーマを「ロータリーに入って素晴らし
かったこと」、「会員増強・退会防止」についディスカッ
ションさせて頂きました。会長の方々の発表が素晴ら
しく、ロータリーの魅力、楽しさを知っていただけた
のではないかと感じています。
　今回のセミナーに参加されたロータリアンの方々が

「気づき、ロータリアンの魅力」を知って頂けたと感じ
ております。



9

　2024 年 10 月 22 日（火）ポーランド共和国大使
館にて寒郡茂樹ガバナー主催 第 3 回チャリティー
コンサートを開催致しました。
　きっかけは外務省欧州局長中込正志様（現在 在
ウクライナ日本国特命全権大使）に紹介していた
だいたことから始まりました。
　ウクライナ戦争が始まり、先のわからない不安
を抱えてポーランドで避難生活をしているウクラ
イナからの老人、女性、子供達への援助のお手伝
いで、チャリティーコンサートをしてもらえない
かとのお話がきっかけとなりました。ポーランド
では、国民それぞれの家庭が避難民を預かり、だ
れひとりテント生活をさせていないという大使の
お話しにも胸を打たれました。
　そもそもポーランドと日本両国の友情の原点に
あるのが 100 年前の（シベリア孤児）シベリアに
おけるポーランド人孤児 800 人をウラジオストク
から福井県の敦賀港に運び、日本赤十字や社会福
祉法人福田会による手厚い看護を受け、母国ポー
ランドへ帰国したことが起点とされます。
　第 1 回、第 2 回は地区財団委員会へ御相談、第 3
回は管理統括委員長からガバナーへと広がり、毎
回 80 名前後の地区及び他地区のロータリアンの皆

様がチャリティーに集って下さっております。フェ
ローシップ・親睦活動委員会の委員の皆様とも連
携をし、なかなか大使のご厚意がなければ大使館
という治外法権の場所でのチャリティーコンサー
トはかなわなかったと、バヴェミレフスキ特命全
権大使にも心より感謝しております。　
　特にシベリア孤児の事もあり今回の第 3 回にお
きましては、大使よりたっての依頼で能登半島被
災児童養護施設への義援金もチャリティーさせて
いただき、結果としましてウクライナチャリティー
20 万円、能登半島被災児童養護施設へ 32 万円の
チャリティーとなり、10 月 30 日にポーランド大使、
水野功 RI 理事、時田清次ガバナーエレクトと共に
金沢まで義援金をお届けして参りました。
　ウクライナ人オクサーナさんのチャリティーコ
ンサートですが、ポーランド出身のローマ法王ヨ
ハネパウロ 2 世の前で約 6,000 人の聴衆を前に歌い
バンドーラ演奏をされたそうで、ウクライナへの
切実な希望に心が打たれた晩となりましたことを
ご報告させていただきます。

「ポーランド大使館ウクライナ支援の夕べ及び
　能登半島被災地児童養護施設支援のチャリティーコンサート」のご報告
第 2790 地区 フェローシップ・親睦活動委員会　委員長　佐野　正子（浦安 RC）

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790
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2024 年11月 8 日～11月11日　3 泊 4 日　インターアクト国外研修報告
第 2790 地区　インターアクト委員会　委員長　稲葉　弘尚（新千葉 RC）

　2024 年 11 月8日から11日までの 3 泊 4日間、台湾に
おいて、第 2790 地区ロータリアン8 名、インターアクトクラ
ブ 21 名、インターアクト2 名が参加した国外研修が実施
されました。本研修には、台湾の第 3522 地区ロータリアン、
第 3522 地区建国高級中学、第 3523 地区中山女子高
級中学、第 3522 地区ローターアクト、そして明倫高級中
学の皆さんも加わり、様 な々交流活動が行われました。

1. 11月 8 日（研修初日）
午前 :
　中山女子高級中学を訪問し、第 3522 地区建国高
級中学、第 3523 地区中山女子高級中学のインターア
クトクラブの方達と学校の見学と共に「エコ口座」の
活動を行いました。環境保護に関する意識を高めるた
め、生徒たちとの意見交換を行い、エコ活動に関す
る理解を深めました。
午後 :
　参加者全員で街頭に出て、ごみ拾い活動を実施しま
した。地域の清掃活動を通じて、社会貢献の重要性
を実感し、地元住民との触れ合いを深めました。
歴史的建造物見学 :
　台湾の歴史的建造物を見学し、文化遺産の保存と
その意義について学びました。この活動では、地域
の歴史や文化についての理解を深め、異文化交流の
重要性を再認識しました。

2. 11月 9 日（研修 2 日目）
オリエンテーション :
　第 2790 地区インターアクトクラブ、ロータアクト、
第 3522 地区ローターアクト、明倫高級中学インターア
クトクラブの生徒たちと共に、オリエンテーションが

行われました。参加者間での自己紹介や交流を深め、
研修の目的や期待される成果について確認しました。
台湾伝統芸術鑑賞 :
　午後は、台湾の伝統芸術の鑑賞を行い、台湾の文
化や芸術の魅力に触れることができました。参加者は、
伝統的な舞台芸術や音楽を通じて、台湾の文化に対
する理解を深めました。

3. 絆の形成
　この研修を通じて、第 2790 地区と第 3522 地区の
ロータリアン、建国高級中学、中山女子高級中学、
明倫高級中学の生徒たち、さらには第 2790 地区と第
3522 地区インターアクトクラブのメンバーが強い絆で
結ばれたと感じています。環境保護活動や文化交流を
通じて、共通の価値観を共有し、国際的な友好関係
を築くことができました。

4. 結論
　今回の研修は、参加者全員にとって非常に有意義
な経験となり、異なるバックグラウンドを持つ人 と々の
交流を深める貴重な機会となりました。今後もこのよ
うな国際交流の場を活用し、さらなる絆の強化を目指
していきたいと考えています。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790
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2024 年（第13 回）日本ロータリー学友会全国総会報告
第 2790 地区　奨学生・学友委員会　委員長　久我　守正（勝浦 RC）

　2024 年 11 月 9 日（土）〜 10 日（日）国立大学法
人東京海洋大学越中島キャンパス及び国立科学博物
館にて、 （第 13 回）日本ロータリー学友会全国総会が
開催されました。
　漆原摂子ロータリー財団統括委員長、堀内正人副
委員長、久我守正奨学生・学友委員長、清水清子第
2790 地区ロータリー財団学友会会長、金親博榮学友
会副会長、冨一美学友会賛助会委員、沢田克洋学友
会賛助会委員、關まりこ学友会幹事の合計８名で参
加いたしました。
 総会にて 2023 年度事業報告及び 2024 年度事業計
画、次回開催地が可決されました。
　総会後、真鍋 真氏 ( 財団学友 ) による「せいめい
のれきし」の講演があり、皆さん興味深く聞き入って
いました。写真撮影ののちパネル・ディスカッションが
あり学友会から「日本や世界の未来を担う意欲ある日
本の若者に、グローバル補助金の 7 つの重点分野に
限らず、地区補助金を利用して、他のあらゆる分野を
学ぶための奨学金を与えて欲しい！」との提言があり
ました。また、全国の地区補助金奨学生が減少して
いる状況を訴え地区補助金奨学生を増やしてほしいと
の要望がありました。ロータリー財団の奨学金制度で
奨学生を送り出す素晴らしさ、他の奨学金と違う事を
財団学友会はよく知っているからこその提言でありま
す。当地区は１０年で７名を派遣しています。全国的

には中位の部類に属しますが０人の地域が半分ほどあ
りました。その中で漆原統括委員長より第 2790 地区
の現状の報告が有りました。
　その後各地区学友会からの報告があり、当地区は
学友会幹事の關まりこさんから素晴らしいスピーチをし
ていただきました。
　来年度は、鹿児島・宮崎地区にて 2025 年 11 月１日

（土）〜２日（日）に開催されます。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790
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「市川シビックローズロータリー衛星クラブ設立」
2024-25 年度　議長　鈴木　宏尚（市川シビックローズ RSC）

私達市川シビックロータリークラブは 1992 年 3
月に設立し 32 年が経ちました。
メンバー数も 30 人を切り直近 2 年間は新入会員も
なく、今後のクラブ運営を模索していた所だと思
います。
　会員拡大が急務だといつも話はしていますが、
何をしてよいのか分かりません。新入会員獲得に
向け 3 つの事を提案しました。
　「会員意識向上」「ホームページからの情報発信」

「市川シビックロータリー衛星クラブの設立」メン
バーの意識が変わり、まわりの方々に多く正しく

知ってもらい、入りやすい環境を作って行く。
　ロータリークラブは「会費が高い」「出席義務が
ある」「例会のスタート時間に合わない」などと思っ
ている方に衛星クラブを通してそれらを払拭し会
員拡大が出来ればと思っています。
　衛星クラブを設立していく中で良い点、悪い点
が少しずつ見えてきましたが、衛星クラブがある
事で一人でも多くの方に入会していただき市川シ
ビックロータリークラブがより魅力的なクラブに
なればと思います。

前年度の事業報告書が完成致しました。
ＲＩの認可を受けた「地域雑誌」は、安定した発行を行うため、
ＲＩに対して監査済み財務諸表を提出し、
これを購読者にも公表するものとされています。
今回より友事務所ホームページ上でのご報告と
させていただきますので閲覧の程宜しくお願い致します。

一般社団法人　ロータリーの友事務所ホームページ
https://www.rotary-no-tomo.jp/

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790

ロータリーの友事務所2023-24年度事業報告書について
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ガバナーへの入り口
　私が何故ガバナーを引き受ける事になったのか？
　これは2013-14年度我がクラブから並木鷹男会員がガ
バナー補佐に、私が補佐幹事に抜擢されたことが始まり
でした。
　何もしない千葉RCが分区（現：グループ）内各クラブ
を、訪問するだけでも大きな違いがあること、ロータリー
クラブとして様 な々活動をされていること、メンバーの皆
さんがロータリアンとして輝いていることに大きな衝撃を
受けたのは間違いありません。そして年度も終盤に近づ
くと急遽我がクラブに2015-16年度ガバナー輩出の相談
が来たのです。
　クラブで協議の上、櫻木英一郎会員がガバナーとして
擁立されました。それと同時に私が地区幹事長に就任す
ることが決まりました。
　地区に対してほぼ関わりの無かったクラブからガバ
ナーを輩出するということは大変な事なので、何もわ
からない中色々指導下さったのが当時の関口徳雄ガバ
ナー、齋藤博昭幹事長、宇佐見透ガバナーエレクト、始
平堂玄昌次期幹事長、そして浦安クラブ事務局の太田眞
理子さん、宇佐見ガバナーエレクト事務局の佐藤すみこ
さんでした。
　私と櫻木会員はとにかく走り回り地区の各委員会を勉
強しました。当時の分区再編も検討委員会が立ち上がり
喧々諤々議論を重ねてこの課題は次年度に引き継がれる
形で終わりました。また、ガバナー事務所の統合(固定化)
についても当時の宇佐見ガバナー、櫻木ガバナーエレク
トが地区の将来を見据え様々な障壁や意見のあるなか
推し進めてこられました。その時期に地区運営関わった
事が今に繋がっております。
　その後我が千葉クラブから私をガバナーに擁立する話
が上がり覚悟を決めてノミニーデジグネートに立候補し
た次第です。
　ガバナーノミニーデジグネートになったのは、2018-19年
度橋岡久太郎ガバナーの時、当時は橋岡ガバナーのアド
バイスで多くの多地区の地区大会にも参加させて頂き当

時ノミニーであった漆原摂子さんとも各地を回らせて頂き
ました。今と、なるとこれが良い経験となり今現在のポジ
ション（ARRFC・RLI日本支部代表）で活動するのにと
ても良い効果が生まれております。

オンラインの国際協議会から同期ガバナーの結束へ
　いよいよコロナパンデミックのなか2021-22年度のガバ
ナーエレクト研修セミナーがスタート。国際ロータリー初
のオンライン国際協議会でした。それまでサンディエゴの
協議会、私の年度ではサンディエゴからオーランドへ変
わる時だっただけに幻のオーランドとなってしまったので
す。しかし同期ガバナーとは毎週の様にオンラインでミー
ティングを重ねたことが2021-22年度の様々な事業に繋
がって行きました。
　その一つは海岸清掃プロジェクト。お隣第2820地区
（茨城）新井和雄ガバナーの声掛けにより茨城の海岸か
ら千葉の海岸、また福島、宮城の海岸に繋がり世界中の
海岸清掃プロジェクトへと発展していきました。我が地
区でもガバナー補佐の皆さんが協力で地区内各所のグ
ループやクラブで取り組んでくださいました。この成功は
ガバナー補佐をお引き受けくださった皆さんの深いご理
解とそしてそれをグルーブやクラブへしっかりと伝達して
くださったことで出来た成果でした。

10月24日成田山で世界ポリオデーの開催
　もうひとつの思い出はポリオ根絶活動です。これも10
月24日の世界ポリオデーに開催することが出来ました。
当時第一地域の公共イメージコーディネーター補佐で
あった寺嶋哲生パストガバナーから相談され、二つ返事
でお引き受けしました。それも千葉県の観光名所でもあ
る成田山新勝寺でこのイベントが行えないか？ とのお話
でした。
　成田であれば諸岡靖彦パストガバナー、成田クラブの
堀口路加ガバナー補佐を初め成田周辺クラブ皆さんが全
面協力を頂き開催の運びとなりました。当日は第一地域
の公共イメージコーディネーター井原實さま(第2770地区)

2021-22 年度ガバナー
梶原　等（千葉 RC）

2021–22 年度ガバナー回顧録

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790
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始め他の地区からも多くのお客様がお越しになり米山記
念奨学会、ローターアクトの方 も々含め総勢100名の参加
で開会セレモニー、ポリオ根絶並びにコロナ終息祈願を
大本堂で行いポリオ根絶とロータリーのPRを参拝者の
皆様に行い、翌日には千葉日報や成田ケーブルテレビに
も取り上げていただき盛大に行うことが出来ました。
　しかしこのプロジェクト開催に向け様 な々困難があり
一度は諦めかけたこのイベントもポリオ委員会と奉仕プ
ロジェクト委員会が次 と々企画立案してくださったおかけ
で大きな成功を納めることが出来ました。

　更にはそれと同時に地区内20か所で、各クラブや各
グループで近隣の神社仏閣で同様にポリオ根絶祈願を
開催して頂きました。これもガバナー補佐の皆様が各グ
ループやクラブにしっかりと趣旨をお伝えくださり、ご理
解して頂いて成し得た結果です。本当に嬉しかったで
す。
　その後地区あげてのポリオ根絶イベントは今や第2790
地区の代表的な事業となり、全国各地区の中でも確たる
ポジションを確立しております。そんなきっかけのポリオ

デーイベントが、私のガバナー年度からスタートできたこ
とが何よりの達成感です。ご尽力くださったすべてのメン
バーに感謝申し上げます。

組織の力を再考すると
　振り替えると我がガバナー年度には、グルーブ再編や
ガバナー補佐の任命等で地区の皆さんを混乱させてし
まったことは反省しております。しかしその様な事から地
区としてもガバナー補佐、グループに対する意識が以前よ
り強くなり、今はガバナーとの連携やガバナー補佐の方々
も役割を強く認識され、グループの各クラブに対して積
極的に活動されていることが第2790地区全体に浸透し
はじめ、各クラブの活性化に繋がっていることと思いま
す。
　私自身就任に向け様 な々体験から、地区がよくなるた
めの改革に向け一歩踏み込んだ運営をしました。簡単で
はなかったと思いますがチャレンジしたことには後悔は
無く、むしろ地区事務所の強化、ポリオデーイベントの継
続を始め地区全体が活気づいてきたことに自負しており
ます。

第2790地区の皆様に感謝
　最後に2021-22年度ガバナー年度に全面的な支援をく
ださった宇佐見研修リーダー、研修チームリーダーの始
平堂さん、齋藤さん、そして佐々木高治地区幹事長、池田
勝之・山谷恒樹副幹事長、幹事団の皆様、地区チームの
皆様、14名の精鋭ガバナー補佐の皆様には改めてお礼申
し上げます。そして忘れてはならない千葉ロータリークラ
ブのメンバーとパートナーである妻の由美子に感謝を伝
えたいと思います。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790
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船橋南ロータリークラブ ����

佐原ロータリークラブ ���� 八千代ロータリークラブ ����

市川シビックロータリークラブ ���� 多古ロータリークラブ ����

���柏東ロータリークラブ

クラブ紹介クラブ紹介
ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問

佐 原 RC
八 千 代 RC
市川シビック RC
多 古 RC
船 橋 南 RC
柏 東 RC
柏 西 RC
野 田 RC
流 山 中 央 RC

銚 子 RC
浦 安 RC
我 孫 子 RC

柏 RC
野田セントラル RC
佐 倉 RC
野 田 東 RC
白 井 RC
柏 南 RC

印 西 RC
松 戸 中 央 RC
千葉コネクトRSC
市 川 東 RC
松 戸 RC
習 志 野 中 央 RC
松 戸 東 RC
千 葉 RC
千 葉 東 RC

千 葉 中 央 RC
Ｒ Ａ Ｃ
千 葉 西 RC
新 千 葉 RC
千 葉 南 RC
市 原 中 央 RC
市 原 RC
佐 原 香 取 RC
千 葉 緑 RC

鋸 南 RC
館 山 ベ イ RC
船 橋 西 RC
袖 ヶ 浦 RC
松 戸 西 RC
木 更 津 東 RC
木 更 津 RC
成 田 RC
銚 子 東 RC

小 見 川 RC
大 原 RC
茂 原 中 央 RC
富 津 シ テ ィ RC
君 津 RC
東 金 RC
茂 原 RC
東 金 ビ ュ ー RC

佐原 RC は先輩ロー
タ リ ア ン は も と よ
り、入会したての会
員まで誰隔てなく多
様性の中縛られるこ
となく会の活動に参

加出来る、許容力のある良いクラブであると自負しており
ます。出来ますれば、この素晴らしい会員を地域の皆様に
紹介し、賛同していただける新たな会員と、共に手を携え
活動していきたいと思います。

我がクラブの今年度
は、前年度よりも例
会回数を８回減らす
ことになります。こ
れにより、削減した
回数分の経費を講師

の講義料に充て、より興味深い講演を提供出来るように努
めます。また、会員増強は会員増強委員会だけなく、メン
バー全員が危機感をもって会員増強に取組んで行きます。
今年度中に衛星クラブを立ち上げます。

当クラブの特徴の第一は
親睦活動が活発、第二は
まとまりの良さである。例
会場は市川駅徒歩 3 分、
100 年以上の歴史を誇る
有名な料亭「栃木家」、

例会ごとの食事はウナギはじめとする贅沢な食材に舌鼓を打つ。春には立
派なソメイヨシノを愛でながら観桜会、八月は屋形船、年度末の親睦旅行
は格別豪華。元平和フェロー、IDA さんご夫婦の歓迎会も来日ごとにある。
恒例の子供食堂。ポリオ根絶チャリティボウリング大会も第二グループ全体
を巻き込み、ガバナーにも参加していただいている。本年度は視野を海外
にも向け希望者を募って国際大会、台湾と姉妹クラブ提携も目論んでいる。

2024-25 年 度 の 多
古ロータリークラブ
は「言葉のマジック
で地域を元気に」を
テーマに活動したい
と思います。

話術が優れている会員が多いクラブなので奉仕活動・親睦
活動を行う時にもコミュニケーション能力を発揮して楽し
く活動していきたいと思います。

2 次年度に創立 50
周年を迎える会員数
３２名（女性 5 名）
のクラブです。昨年
度よりの「好意と友

情を深める」を継続して会員数も増えた今年度は「クラブ
の和を作ろう」をモットーに、世代の違う会員同士の交流
を深めて共存して楽しめる、行きたくなる例会作りを目指
して行きたいと思っております。

私たちのクラブは、2 年後に 60 周年を迎える歴史あるクラ
ブです。
良い経験を積む機会が多く、皆が能力を高めるきっかけを与
えてくれるような奉仕の心を持つ人々が集まっていて、共に
成長する場となっています。ロータリークラブの理念を共に
実現し、地域社会に貢献できる努力をしてまいります。

会長　佐久間俊光

会長　長谷川泰士

会長　田中一邦

会長　高山晴人

会長　三井文子

会長　安宅照男
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柏西ロータリークラブ 野田ロータリークラブ��� ���

流山中央ロータリークラブ 銚子ロータリークラブ

浦安ロータリークラブ 我孫子ロータリークラブ

��� ���

���

柏ロータリークラブ 野田セントラルロータリークラブ���� ����

����

当クラブは本年創
立 50 周年を迎える

事が出来ました。これまで関わって頂いた全ての皆さま
に、心より感謝申し上げます。近年の会員数は 50 名
半ばで推移しておりその約 15％が女性会員です。女
性はもちろん男性にとっても居心地のいいクラブを目指
して参ります。ガバナー公式訪問時の映像を Youtube
で限定公開しています。是非ご覧下さい。

我がクラブは親睦を
大事にしてきたクラ
ブでありますが、最
近では奉仕活動にも
注力しております。
継続事業でコロナ禍

のため中断していた小中学生対象の「ふれあい陶芸教室」
は復活し、新たにクリーン作戦も始めました。今年度は
18 名スタートとなりますが 4 名の会員増強を目標に会員・
活動とも活性化を図ります。

「会員同士は年齢や
経験に関わらず仲間
だよ」「若い世代に
は思い切った事をや
らせ責任はベテラン
が取るよ」と先輩方

から声掛けをして頂き私は成長してきました。
この誇れる気風を継承しつつ、若手や女性もさらに活躍で
きるよう時代に合うクラブを目指し、地区の皆様とも連携
を取ってまいります。

第 65 代大本國平会
長の今年度活動方針
は、「 親 睦を通じて
会員間の結束力を高
め、より良いクラブ

として繁栄する」「より楽しいクラブにする」この 2 つを大
きなテーマに掲げております。禅宗のお寺での例会・相撲
観戦の移動例会・クリスマス家族例会・親睦旅行等を通じ
て会員間の親睦を深めるクラブ運営を企画しております。ま
た柏クラブは伝統的に楽しいクラブと言われておりますが、
更に今まで以上に「楽しいクラブ」を目指しています。

我孫子ロータリーク
ラブは、創立 1965
年 12 月 12 日 で 来
年 60 周年を迎える
歴史のあるクラブで
す。会員数は、現在

33 名と比較的少ないほうだと思いますが会員同士皆仲が
良く和やかな雰囲気のまとまりのあるクラブです。クラブ
の目標は、会員の全員が楽しめる楽しいクラブ運営を目指
しております。

私達、野田セント
ラルの特徴として
は 会 員 の 一 人 一

人が気楽に発言し、ご報告申し上げました通り少人数なが
ら高い出席率を誇ることと、海外に昨年度で 25 周年を迎
えた家族同然の付き合いを続ける竜宮城を行彿とさせる様
なミンダナオ島ダバオに女性ばかりの姉妹クラプ（タグム
ゴールデンレーシス）を持つことで御謳います。

１. ロータリーの基本
である「個」を発揮
する。
２. 銚子ロータリー
クラブの「良き伝統」
を正しく理解する。

３.入会したくなる「魅力あるクラブづくり」に全員が尽力する。
を新たに銚子ロータリークラブ理念として活動しており、
例会を中心とし、多方面に楽しく活動しております。

テーマ「未来へ繋ぐ大切な一年（70 周年事業を前に）」
来年、野田ロータリークラブ創立 70 周年を迎えることにな
ります。そこで、皆様のご意見を伺い、会長の方針でもある「未
来へ繋ぐ大切な一年」として、より良い記念事業を行うため
に、今回のテーマを皆様で考えてみたいと思います。

会長　助川昌弘

会長　西村剛志

会長　古志智宏

会長　大本國平

会長　日暮保巳

会長　岡部武治

会長　寺内忠正

会長　古谷光裕
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佐倉ロータリークラブ 野田東ロータリークラブ���� ����

白井ロータリークラブ 柏南ロータリークラブ

印西ロータリークラブ 松戸中央ロータリークラブ

���� ����

����

千葉コネクトロータリー衛星クラブ 市川東ロータリークラブ��� ���

����

佐倉ロータリーク
ラ ブ は、60 歳 未
満 の 若 い 世 代 が
42 名 中 30 名 在

籍する活発なクラブです。本年度は黒澤会長のもと久しぶ
りにネパールの子供たちに向け、国際奉仕活動を行います。
米山記念奨学生の受け入れや、地域食堂に対する支援活動
など既存の事業も継続しつつ、会員が楽しく輝けるクラブ
運営を心がけております。

白井ロータリークラ
ブは、現在 13 名の
会員が在籍しており
ます。会員同士の親
睦を深めることを中

心に考えており、例会は和気藹々とした雰囲気で行われ
ています。仲の良さを活かし、創立 50 周年に向けて、会
員増強や国際奉仕活動に力を入れていきたいと考えてい
ます。

重点課題の会員増強
について、ガバナー
公式訪問の貴重なア
ドバイスから、「入会
しやすいクラブ」は
環境を整えることが

重要だと実感いたしました。歴史あるクラブですが、「変化
することに果敢に挑戦」するタイミングです。
伝統を大切にしつつ、時代の変化を取り入れたクラブを目指
し、会員を増やしていくことが目標です。

当クラブはＲＩから第
2790 地区発の衛星
クラブとして認証を受
けてから3 年目になり
ます。クラブ・会員と
もに若いクラブですの

で、まだ、何色にも染まっておらず、新しい考え方、運営方法、
色々な可能性を見出せると考えております。今後クラブの更な
る発展を考えております。一度、当クラブにご参加頂きご意見
を頂ければと存じます。

9 月 3 日 寒 郡 ガ バ
ナー・原幹事長と佐
脇ガバナー補佐を迎
えてのガバナー公式
訪問。
ガバナーの卓話では、

クラブ活性化のためにも自由にクラブ運営をして下さいとの
アドバイス。例会終了後には、ガバナーを交えて、会員増強
をテーマにクラブフォーラムにて活発な意見交換を行い終了
しました。

我がクラブの 例会は学 校 法
人廣池学園の敷地内のキャン
パスプラザで開催されていま
す。敷地面積 46ha（東京ドー
ム 10 個 分 相 当 ）300 種・
15,000 本の樹木が生育され
ている緑豊かな自然に囲まれ

ながらの例会は日頃の喧騒から解き放たれる心地良い時間
です。
ゴルフのショートコースも併設されており例会前にラウンド
も出来ます。どうぞ遊びにおいで下さい。

我 松 戸 中 央 ロ ー タ
リークラブは、地域
と国際社会への貢献
を目指し、次世代リー
ダーの育成と会員増
強を重要な目標とし

ています。特に、ベトナム南米山学友会との奨学金制度を
通じ、学生に国際交流と成長の機会を提供し、奉仕の輪
を広げています。持続可能な未来を目指し、クラブとし
て積極的に活動を推進しています。ゴルフのショートコー
スも併設されており例会前にラウンドも出来ます。どう
ぞ遊びにおいで下さい。

我がクラブは 2025-26
年度に 50 周年を迎え
ます。それに向け会員
増強を活動の柱にして
まいります。
今回のガバナー公式訪

問に於いておおくのサジェスチョンを頂きいくつかの光が
見えてきました。少数クラブの強みを生かし、考えを共有
してクラブ一丸となり活動致します。

会長　黒澤達哉

会長　伊藤　仁 会長　竹村隆一郎

会長　米井重行

議長　櫻井真人 会長　上杉健志

会長　髙木直樹

会長　戸辺和重



18

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790

松戸ロータリークラブ 習志野中央ロータリークラブ��� ���

松戸東ロータリークラブ 千葉ロータリークラブ

千葉東ロータリークラブ 千葉中央ロータリークラブ

��� ���

���

ＲＡＣ 千葉西ロータリークラブ���� ����

����

クラブ創立 50 周年
を期に「青少年育成
に貢献し続ける松戸
ロータリークラブ」
を標榜し、これまで

青少年奉仕活動に積極的に取り組んできました。本年度も
松戸市内の中学校、高等学校の部活動を支援する「第 8 回
松戸 RC 文化・スポーツ大賞表彰式」をはじめとする様々
な青少年奉仕活動を通して地域社会に貢献し続けてまいり
ます。

本年度は、若い方に
委員長となって頂き
クラブの活性化をは
かっております。
例会では、会員の人
となりを知ろうとい

う事を念頭に会員卓話をして頂き、月に一度の例会では、
お酒の力も借りて、深い親睦を図り活動をしています。
現在、国際奉仕活動でタイの小学校にトイレを作るプロ
ジェクトを進めて年内には完成予定です。

本年度 35 周年を迎
え入会歴が浅いメン
バーが多く、新しい
発想と工夫を取入れ
クラブ運営をしてお
ります。更なる革新

をする上でも伝統の継承も行い、新旧融合を目指し会員一
同活動し、例会点鐘 5 分前に行う握手タイムは参加者が握
手をしながら挨拶をする事でコミュニケーションをとり親
睦を深めています。

現在ローターアクトは
５クラブあり、70 名
で活動しています。
今年度は『歩』をター

ゲットに、RC・ロータリーファミリーを交えた活動を行い、
友好地区・海外のアクターとも積極的に交流しています。会
員減少をはじめ多くの課題はありますが、仲間たちと協力し
ながら課題解決に尽力しています。

私 た ち の ク ラ ブ は
地元出身者が多く、
ロータリーを学ぶ事
と楽しむ事をバラン
ス良く取り入れた例
会を週に一回開き、

メンバー同士の交流を深めながら持続可能な地域社会への
貢献を目標としています。その為に、会員が共に成長し健
康で活発なクラブ活動が出来る様に努めています。

千葉クラブは多様な企業の役員や地元幹部が集まるクラブ
で、女性会員も増加中です。16 の委員会が活発に活動し、
地域への新たな奉仕活動にも積極的に取り組んでいます。
創立 75 周年を機に、会員数 150 名を目指し、人材育成に
も力を入れています。会員の転勤が多いため、親睦会で強
い結束を築いています。

当クラブは、2027
年に創立 50 周年を
迎える伝統あるクラ
ブです。現会員数は
24 名ですが、会員
同士の仲が良く、和

やかな雰囲気が自慢です。毎年、房総双葉学園（千葉市内
の児童養護施設）との交流支援事業や、千葉市少年軟式野
球協会春季中央大会の後援を行っています。クラブの魅力
アップと会員増強を目指しています。

千葉西ロータリーク
ラブは来年創立 50
周年を迎える伝統あ
るクラブです。
会員 45 名中 6 名の
女性会員がおり、例

会の出席率も高く和やかな中にも規律ある活動を行ってい
ます。野球、ゴルフ、生花の同好会があり会員同士の結び
つきが強い仲の良さが自慢です。若手会員も増えておりさ
らに活気あるクラブを目指しています。

会長　松本幸夫

会長　鍛冶一秋

会長　坂下雅紀

地区ローターアクト代表
内藤万琴

（千葉マリンRAC）

会長　小菅和彦

会長　佐々木高治

会長　木頭孝男

会長　前野拓郎
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新千葉ロータリークラブ 千葉南ロータリークラブ���� ����

市原中央ロータリークラブ 市原ロータリークラブ

佐原香取ロータリークラブ 千葉緑ロータリークラブ

���� ����

����

鋸南ロータリークラブ 館山ベイロータリークラブ���� ����

����

新千葉ロータリーク
ラブは、30 歳代から
90 歳代まで、各年代
バランス良いメンバー
構成で、皆仲良く楽し
く過ごしています。

クラブの最適構成員数を 60 名と定め、風通しの良いクラ
ブ運営を心がけております。
ガバナー公式訪問時のグループディスカッションでは、活
発に、楽しく会員相互のコミュニケーションをとることが
できました。

自分を成長させ進歩
させるためにロータ
リーと積極的な関り
を持ちましょう。

主役はクラブでありロータリアンである。国際的な一員であ
るということを誇りに思い柔軟性を持ちながら継続と変化を
しながら、地域のニーズ、世界のニーズを知りながら、世界
のロータリアンと手を繋いで楽しみながらボランティア活動
を致しましょう。

当クラブは 本 年 28
年目を迎えたクラブ
です。例会は月曜日
午後 7 時点鐘で香取
神宮社務所において
開催しております。

会員総数 22 名平均年齢 67.2 歳女性会員はおりません。
クラブの特徴としては医療従事者が多くクラブの活動に時間
を取ることに制限がありますが穏やかでやさしく、情が深い
会員が多く和やかに活動しております。

令和元年房総半島台
風の災害支援として
鋸南 RCV を結成し、
継続して被災者支援
を行っています。そし
て、防災士の資格を

取得し県域での支援活動をしている会員もおり、今年度の
RYLAでは当クラブから2 名の講師を輩出いたします。また、
ボランティア活動では会員だけでなく一般の方や他団体とも
交流し、クラブ一丸となって活動しています。

当クラブは、昨年度
に創立 60 周年を迎
え会員数 60 名を達
成しました。
30 代 か ら 90 代 ま
での幅広い年齢層の

個性あふれる多様な会員が和気あいあいとした雰囲気で
ありつつ、まとまりのあるクラブを形成しています。
今年度は、姉妹クラブの台湾・高雄博愛ロータリークラブ
との交流事業なども予定しており、70 周年に向けてさらな
る親睦活動・奉仕活動の活発化を目指しております。

市原ＲＣは、地区２
番目の会員数 82 名
を 誇 る、 会 員 同 士、
大変仲が良く、明る
く元気なクラブです。

約 50％がＲＣ歴５年以下の為、発展途上ロータリアン多
数。【ロータリーのマジックで進化】するべく、RLI に 21
名参加で勉強中！市原ＲＣの宝、御年 90 歳の白鳥政孝Ｐ
Ｇも寛容の心で温かく見守ってくださっております！

我がクラブは、会員
数は少ないが柔軟性
のある確固なクラブ
で有り、言葉と行動
を共にして今年度は

「楽しく無ければロー
タリーではない」を基本の考え方として会員一人一人が思い
やりを持ち、気づきの心で全ての活動に積極的に取り組んで
おります。今年度はワクワク楽しい事を中心に特に会員増強
に更に力を入れております。

今年度創立 32 年を
迎える会員数 28 名
のクラブです。夜間
例会を主体としベテ
ランから若手まで親
睦活動を深めながら

毎週楽しく例会を開催しております。社会奉仕活動として地
域のゴミゼロや青少年奉仕活動をして、中学生の英語発表
会や小学生の野球やバレー大会等にも地域と連携し活発に
取り組んでいます。

会長　片岡雄彦

会長　髙橋啓子

会長　坂本文夫

会長　三橋美子

会長　酒井秀大

会長　上野　聡

会長　松﨑久夫

会長　池田太一
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船橋西ロータリークラブ 袖ヶ浦ロータリークラブ���� ����

松戸西ロータリークラブ 木更津東ロータリークラブ

木更津ロータリークラブ 成田ロータリークラブ

���� ����

�����

銚子東ロータリークラブ 小見川ロータリークラブ����� �����

�����

私達のクラブは創立
57 年目を迎えます。
ベテランから入会間
もない新入会員、企
業の会員も含め、老
若男女、様々な職業

人 25 名で活動しております。“自由闊達な風土、新しい発
想で「挑戦」する品格あるクラブ”というビジョンの下、
全会員が奉仕活動や親睦活動に積極的に参加している雰囲
気の良いクラブです。

当 ク ラ ブ は 会 員 数
27 名、親睦と奉仕
のバランスのとれた
クラブです。
国際奉仕では、モン
ゴル国、スリランカ

国への奉仕事業、社会奉仕では、障害者施設等への設備寄
贈、今年度は「STOP ！！　電話　DE　詐欺」詐欺防止
運動を、松戸まつりにて行いました。野球部や、ゴルフ同
好会、グルメ会もあり、とても楽しいクラブです。

木更津の産業界と行
政 の ま ち づ く り ビ
ジョンを反映しなが
ら、魅力ある活動そ
して国際奉仕活動と
してクラウドファン

ディングの推進。会員も従来の職業分類にとらわれず、産
業退職者や各種法人出身者そして女性会員にも入会を勧め
ていく。令和 10 年の創立 75 周年までに 50 人程度の会
員を目指していきたい。

銚子東 RC は会員
30 名で活動して
いる創立 53 年の
クラブです。例会
を筆頭に親睦活動

を軸に和気あいあいの雰囲気で行われています。本年度、
当クラブでは 5 か年計画として地区補助金プロジェクト予
算を活用した中学校を対象とした青少年奉仕委員会による

「ドローン体験学習」を予定しています。地域に貢献して
いる明るく、寛容なクラブです。

袖ケ浦ロータリーク
ラブは、とても和や
か雰囲気のクラブで
す。例会に出席をい
ただいた方々にもそ
のような感想を言っ

ていただくことが多いです。今年度は、会員増強に力を入
れ、クラブの活気を保てるようにし、次年度以降の奉仕活
動をより良いものにしていきたいと考えています。

当 ク ラ ブ は、92 歳
から 27 歳までの幅
広い会員が在籍して
おります。木更津商
工会議所や木更津法
人会、また木更津市

役所や小中学校高校とのつながりも強く、経済活動が充実
できるクラブです。今年度より新たな青少年奉仕活動を充
実させ、またそこに地区補助金を利用する事で、ロータリー
を広く認知できる活動をします。

成 田 ロ ー タ リ ー
ク ラ ブ は、 創 立

（1961 年 3 月 ）
以来の例会を大切
にするとの伝統を

受け継ぎ、「戦略計画」を策定し（2020 年１月）、活動の実情、
環境の変化等を踏まえ、PDCA による見直し、修正に取り
組んでおります。
会員増強に努め、多様な会員構成の下、奉仕活動と親睦を
通じて、より活力あるクラブを目指します。

小見川ロータリーク
ラブの特徴は、いつ
も笑いが絶えない明
るいクラブです。我々
の目標は長年住み慣
れた、この小見川地

区が元気になることを第一義として活動しております。
「元気になる」とは、しっかりと仕事で稼ぎ、地域で還元
していくこと。自らが率先して行動することにより、この
地域にご恩返しをしていくことです。

会長　武本浩基

会長　山本　衛

会長　吉川敏孝

会長　大木啓嗣

会長　橋本郁男

会長　近藤直弘

会長　小寺眞澄

会長　飯田　栄



21

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790

大原ロータリークラブ 茂原中央ロータリークラブ����� �����

富津シティロータリークラブ 君津ロータリークラブ

東金ロータリークラブ 茂原ロータリークラブ

����� �����
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東金ビューロータリークラブ �����

�����

「誠実かつ信頼のお
ける」仲間たちと、
年齢を超えた友情を
毎週例会で育んでい
ます。
そ れ ぞ れ の ロ ー タ

リー感を押し付け会うことなく、伝統に創造力を与えクラ
ブが回っていると感じます。いつも、楽しく・真剣に「も
のごと」に取り組む人間力で構築された組織それが「大原
ロータリークラブ」です。

富津シティロータリー
クラブの会員数は 16
名です。会員数が少な
いですが、結束力が強
く会員同士の交流や
会話も多く、諸活動に

取組みやすい雰囲気となっています。この良さを生かし、会員増
強・拡大と地域の奉仕活動を強化していくことが今後の課題と
なっています。この課題に取り組みながら、会員同士の交流と
奉仕活動を通して、楽しめるロータリー活動を展開していきます。

昭和 34 年に、県内
11 番目のクラブと
して東金ロータリー
クラブは発足し、今
年 65 周年を迎えま
した。

会員の平均年齢が数年前は 70 代でしたが、会員も徐々に
増加し今年度は 50 代になり、元気なクラブに若返りつつ
あります。
ゴルフの愛好会の親睦活動等も、活発に行っています。

2000 年 1 月 27 日に 地 区
で 84 番目のクラブとして誕
生した当クラブは、今年度
で 25 周年を迎える。迎え
るにあたり、ここ10 年の会

員の減少に歯止めをかける為、奉仕事業を企画、開催した。
チャレンジド合宿である。この事業を通じて、クラブの活性
化を図り、会員増強や地域にロータリークラブの存在を知
らせ、延いては会員増強を図っていくつもりである。

茂原中央ロータリー
クラブは、「楽しく活
気があるクラブ」と
よく言われます。
若さ溢れる新会員も

増え、クラブに活気をもたらしています。夜間例会や親睦
ゴルフ等の活動を通して会員相互の融和を図ると共に、行
動力ある若いメンバーとそれを補佐する知識と経験のある
メンバーで、ロータリアンとしての精神を活かし多くの社
会奉仕活動を通して地域に貢献しています。

君 津 RC 今 年 度 の
テーマは「自身のロー
タリー 感を確 立し、
楽しく活動しよう！」
です。
会 員 数 55 名、 第

5G で一番会員数の多いクラブです。最年長 81 歳、最年少
40 歳、平均年齢 56 歳とバランスの良い年齢分布です。創
立 53 年目を向かえ、親睦と奉仕を更に活発に行うべく積極
的な活動をしています。是非遊びに来て下さい！

今年度会員数 57 名、
「みんなでつくる茂
原 ロ ー タ リ ー ク ラ
ブ」のスローガンの
もとクラブの活性化
を図るべき組織改革

に取り組んでいます。主な事業は、地区補助金を活用した
社会奉仕事業、市内中学校での出前教室、インターアクト
クラブとの事業、姉妹クラブの屛東東 RC との国際交流・
事業などアクティブに活動しています。

会長　髙橋康夫

会長　宮﨑晴幸

会長　野口雅子

会長　猪野達雄

会長　飛留間和紀

会長　佐々木昭博

会長　金坂一郎
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寄付者紹介（敬称略）叙勲・褒賞・表彰（敬称略）

ロータリー財団寄付

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

旭日中綬章

茂手木 直忠
（千葉東 RC）

金井 輝
（鴨川 RC）

風間 茂
（八千代 RC）

瑞宝双光章 瑞宝双光章 藍綬褒章

児玉 隆晴
（柏 RC）

松丸 隆一
（柏 RC）

森島 庸吉
（船橋西 RC）

大竹 清治
（成田コスモポリタン RC）

髙木 恒雄
（船橋西 RC）

林 正弘
（千葉港 RC）

木村 仁
（柏 RC）

相澤 友夫
（船橋東 RC）

16 回

大原 俊弘
（船橋東 RC）

12 回

高橋 宏資
（銚子 RC）

10 回

山﨑 新一
（船橋東 RC）

9 回

鈴木 恭浩
（船橋東 RC）

8 回

船木 幹夫
（千葉港 RC）

8 回

髙田 新也
（柏 RC）

8 回

杉山 芳夫
（習志野 RC）

8 回

齋藤 麻美子
（勝浦 RC）

7 回

鈴木 芳明
（千葉港 RC）

6 回

松永 達人
（富里 RC）

6 回

鈴木 美津江
（千葉南 RC）

5 回

渡辺 敏行
（柏 RC）

5 回

中島 康子
（柏 RC）

5 回

佐久間 淳宏
（勝浦 RC）

3・4 回

岡本 祐彦
（柏 RC）

4 回

野口 雅子
（東金 RC）

3 回

小林 信雄
（東金 RC）

3 回

勝田 秀一
（柏 RC）

3 回

児玉 隆晴
（柏 RC）

3 回

松丸 隆一
（柏 RC）

3 回

冨 一美
（富里 RC）

11 回

関 学
（柏 RC）

2 回

張ヶ谷 政喜
（柏 RC）

2 回

草野 宏隆
（船橋東 RC）

1 回

藤本 俊男
（千葉港 RC）

1 回

寺内 忠正
（銚子 RC）

1 回

杉原 浩
（柏 RC）

1 回

鈴木 均
（習志野 RC）

1 回

林 紀宏
（銚子 RC）

藤原 良行
（柏 RC）

山口 習明
（船橋東 RC）

冨 一美
（富里 RC）

松永 達人
（富里 RC）

落合 一美
（柏 RC）

大本 國平
（柏 RC）

中山 浩一
（柏 RC）

髙田 新也
（柏 RC）

中島 康子
（柏 RC）

大本 國平
（柏 RC）

恒久基金シェア

風澤 斉
（柏 RC）

新ポール・ハリス・フェロー

ポリオ・プラス

メジャードナー（財団）

新ベネファクター

ベネファクター

大倉 崇
（市原中央 RC）

大倉 崇冠名恒久基金

道永 幸治
（船橋 RC）
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寄付者紹介（敬称略）

米山功労者

鈴木 慶太
（袖ケ浦 RC）
プラントメンテナンス

10 月 7 日

鈴木 健治
（八千代 RC）

建設業
10 月 18 日

中山 元宏
（袖ケ浦 RC）

石油精製
10 月 21 日

上村 真一
（八千代 RC）

証券業
10 月 25 日

尾崎 直人
（松戸北 RC）

地方銀行
10 月 2 日

北畑 力
（千葉若潮 RC）

不動産賃貸
11 月 1 日

李 澤海
（千葉若潮 RC）
人材派遣サービス

11 月 1 日

東條 伸一
（千葉南 RC）

発電所
11 月 1 日

諸富 英輔
（成田コスモポリタン RC）
ウェブマーケティング

11 月 6 日

安川 隆
（木更津東 RC）

商業銀行
10 月 29 日

石井 良次
（館山 RC）

建築
11 月 20 日

森田 兼司
（銚子 RC）

損害保険
11 月 27 日

長谷川 翔
（八千代中央 RC）
防水加工業

12 月 3 日

三瓶 幸夫
（柏西 RC）

証券業
11 月 15 日

森島 庸吉
（船橋西 RC）

129 回

相澤 友夫
（船橋東 RC）

62 回

飯生 高一郎
（八千代 RC）

17 回

小石 裕久
（船橋西 RC）

16 回

山口 習明
（船橋東 RC）

15 回

佐野 忠信
（八千代 RC）

13 回

寒郡 政雄
（富里 RC）

11 回

鈴木 喜重
（船橋西 RC）

8 回

藤井 仁毅
（船橋東 RC）

7 回

嘉規 洋
（船橋西 RC）

6 回

栗原 稔
（八千代 RC）

6 回

森嶋 康長
（船橋 RC）

5 回

前田 昌男
（船橋西 RC）

5 回

岡田 敏男
（船橋東 RC）

5 回

安蒜 俊雄
（松戸東 RC）

5 回

矢部 和男
（富里 RC）

4 回

髙橋 竜一
（松戸東 RC）

4 回

武本 浩基
（船橋西 RC）

3 回

安宅 照男
（八千代 RC）

3 回

待山 克典
（松戸 RC）

3 回

小野塚 雄
（松戸東 RC）

3 回

髙橋 久子
（船橋西 RC）

2 回

冨 一美
（富里 RC）

10 回

寺沢 一三
（八千代 RC）

1 回

石田 庄一郎
（松戸東 RC）

1 回

蔵本 一夫
（松戸東 RC）

1 回

奈須 光洋
逝去日：2024年10月31日（享年53歳）

（成田 RC） （松戸 RC）湯本 高之
逝去日：2024年11月18日（享年78歳）
ロータリー歴：2022-23　クラブ会長

新ロータリアン（敬称略）

物故会員（敬称略）

青木 忠茂
（船橋 RC）

9 回

山田 政雄
（成田 RC）

空港地上サービス
紹介者：吉田　稔

新ロータリアン自己紹介
会員増強・退会防止委員会企画
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国際ロータリー第2790地区（千葉）例会出席率・会員数報告（2024年10月末分）
グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数 グ
ル
ー
プ

クラブ名 出席率
（％）

例
会
数

会員数

男性 女性 その他 合計
2024
7/1との
増減

男性 女性 その他 合計
2024
7/1との
増減

第
1
グ
ル
ー
プ

市　　　 川 100.00 3 35 5 0 40 2 第
8
グ
ル
ー
プ

銚 子 81.42 5 29 3 0 32 0
市 川 東 100.00 4 31 2 0 33 2 旭 59.20 3 35 3 0 38 1
市 川 南 73.30 3 20 2 0 22 2 八 日 市 場 72.92 4 31 3 0 34 △ 1
浦　　　　安 92.60 3 24 2 0 26 0 銚 子 東 77.43 5 28 2 0 30 3
市川シビック(会員数は市川シビックローズRSC含む） 84.00 2 31 0 0 31 4 平均 72.74 4.25 30.75 2.75 0.00 33.50 3
浦 安 ベ イ 63.89 3 10 2 0 12 0 第

9
グ
ル
ー
プ

佐 原 85.16 4 42 0 0 42 △ 1
平均 85.63 3.00 25.17 2.17 0.00 27.33 10 多 古 73.34 4 17 0 0 17 0

第
2
グ
ル
ー
プ

船　　　 橋 87.89 4 27 0 0 27 0 小 見 川 69.36 5 22 1 0 23 0
船 橋 西 88.04 4 20 5 0 25 1 佐 原 香 取 93.33 3 22 0 0 22 0
鎌 ケ 谷 61.67 5 26 0 0 26 0 平　均 80.30 4.00 25.75 0.25 0.00 26.00 △ 1
船 橋 東 81.11 4 21 2 0 23 2

第
10
グ
ル
ー
プ

成 田 72.72 4 61 11 0 72 1
船 橋 南 87.56 4 10 2 0 12 1 八 街 84.72 3 21 3 0 24 0
船 橋 み な と 92.11 3 13 2 0 15 0 印 西 100.00 4 6 1 0 7 △ 1

平均 83.06 4.00 19.50 1.83 0.00 21.33 4 白 井 69.23 3 12 1 0 13 0

第
3
グ
ル
ー
プ

千葉(会員数は千葉コネクトRSC含む） 76.83 3 122 5 0 127 6 富 里 61.86 4 33 1 0 34 △ 2
新 千 葉 61.55 4 58 0 0 58 0 成田コスモポリタン 57.56 5 67 2 0 69 1
千 葉 西 76.32 4 38 6 0 44 0 平　均 74.35 3.83 33.33 3.17 0.00 36.50 △ 1
千 葉 中 央 86.37 3 22 2 0 24 1

第
11
グ
ル
ー
プ

柏 67.10 4 52 9 0 61 2
千 葉 幕 張 91.67 4 26 4 0 30 2 我 孫 子 78.78 3 30 3 0 33 0
千 葉 東 75.00 3 22 2 0 24 1 柏 西 80.00 3 46 8 0 54 0
千 葉 若 潮 81.67 2 34 2 0 36 5 柏 東 72.00 4 27 5 0 32 0

平均 78.49 3.29 46.00 3.00 0.00 49.00 15 柏 南 83.84 4 22 4 0 26 1

第
4
グ
ル
ー
プ

千 葉 南 92.40 3 53 5 0 58 0 柏 中 央 100.00 1 21 2 0 23 0
市　　　 原 54.49 2 79 4 0 83 3 平　均 80.29 3.17 33.00 5.17 0.00 38.17 3
千 葉 港 88.89 3 23 6 0 29 3

第
12
グ
ル
ー
プ

習 志 野 72.53 4 26 1 0 27 0
市 原 中 央 73.53 5 32 1 0 33 0 八 千 代 86.31 4 56 0 0 56 2
千 葉 北 71.00 3 25 4 0 29 3 佐　　　 倉 77.24 3 38 3 0 41 △ 1
千 葉 緑 83.48 2 22 2 0 24 1 八 千 代 中 央 75.92 3 20 2 0 22 1

平均 77.30 3.00 39.00 3.67 0.00 42.67 10 四 街 道 55.81 5 23 4 0 27 0

第
5
グ
ル
ー
プ

木 更 津 76.45 4 19 5 0 24 0 習 志 野 中 央 66.75 4 44 3 0 47 0
上　　　 総 61.66 4 15 1 0 16 1 佐 倉 中 央 35.89 3 9 4 0 13 0
富 津 中 央 70.32 4 31 7 0 38 1 平均 67.21 3.71 30.86 2.43 0.00 33.29 2
木 更 津 東 56.64 3 39 5 0 44 3 第

13
グ
ル
ー
プ

松　　　 戸 83.80 4 53 1 0 54 1
君　　　 津 66.92 3 46 7 0 53 0 松 戸 東 83.58 4 40 0 0 40 △ 1
袖 ケ 浦 92.28 3 21 2 0 23 1 松 戸 北 67.54 4 33 4 0 37 0
富 津 シ テ ィ 75.00 3 13 3 0 16 1 松 戸 中 央 73.05 5 31 7 0 38 0

平均 71.32 3.43 26.29 4.29 0.00 30.57 7 松 戸 西 78.70 4 27 0 0 27 0

第
6
グ
ル
ー
プ

館　　　 山 72.51 4 42 5 0 47 1 平均 77.33 4.20 36.80 2.40 0.00 39.20 0
鴨　　　 川 86.68 3 25 3 0 28 0 第

14
グ
ル
ー
プ

野　　　 田 76.72 3 58 6 0 64 1
勝　　　 浦 96.39 3 34 3 0 37 2 流　　　 山 75.00 4 18 3 0 21 1
千　　　 倉 83.33 2 6 3 0 9 1 野 田 東 61.90 3 14 0 0 14 1
鋸　　　 南 79.48 3 12 1 0 13 0 流 山 中 央 68.40 2 17 2 0 19 1
館 山 ベ イ 64.60 4 27 0 0 27 0 野田セントラル 83.33 4 20 1 0 21 0

平均 80.50 3.17 24.33 2.50 0.00 26.83 4 平均 73.07 3.20 25.40 2.40 0.00 27.80 4

第
7
グ
ル
ー
プ

茂　　　 原 83.61 4 53 4 0 57 2
東　　　 金 68.74 4 22 3 0 25 1
大　　　 原 90.00 4 9 1 0 10 0
大 多 喜 66.66 3 8 1 0 9 0
成 田 空 港 南 73.11 3 18 0 0 18 0
茂 原 中 央 74.25 4 26 3 0 29 4
大　　　 網 77.93 5 26 3 0 29 △ 1
東 金 ビ ュ ー 85.19 3 8 1 0 9 0

平均 77.44 3.75 21.25 2.00 0.00 23.25 6

1 市川シビックローズRSC 100.00 2 8 0 0 8 8
3 千葉コネクト RSC 57.50 2 20 2 0 22 △ 1
3 千 葉 マ リ ン RAC - - 3 6 0 9 0
4 市 原 中 央 RAC - - 3 7 0 10 0
6 鴨 川 RAC - - 3 3 0 6 0
8 千葉科学大学 RAC - - 26 11 0 37 0
12 習 志 野 中 央 RAC - - 5 3 0 8 0

District2790

Schedule

2024-25

LF

クラブ数 83RC + 2RSC + 5RAC
2024 年 7 月 1 日 地区会員数　　 2,710 人  
2024 年 9月 末日 地区会員数　　 2,776 人（増減 66  人 ）

 〃 地区男性会員数　　2,515 人（増減 56 人 ）
〃 地区女性会員数 261 人（増減 10  人 ）
〃 地区その他会員数 0 人（増減   0 人 ）

当月平均出席率 76.10    %



District2790

Schedule

2024-25

LF



District
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District 国際ロータリー第 2790 地区　2024-25 寒郡年度 主要会議日程表

2025-26 時田年度３大セミナー日程表

日　付 曜日 名　　称 時　　間 会　　場
1 月 18日 土 国際奉仕セミナー 13:00-16:00 千葉商工会議所
1 月 25日 土 地区補助金セミナー 13:00-17:00 TKP ガーデンシティ千葉
2 月  8 日 土 地区大会１日目 13:00-17:00 TKP 東京ベイ幕張ホール
2 月  8 日 土 RI 会長代理歓迎晩餐会 17:30-20:00 ホテル　ザ・マンハッタン
2 月  9 日 日 地区大会２日目 9:00-17:00 TKP 東京ベイ幕張ホール
2 月 15日 土 危機管理・防災セミナー 14:00-17:30 ＴＫＰガーデンシティ千葉
2 月 15日 土 RLI 卒後コース 13:00-17:00 千葉市民会館

2 月 23・24日 日月 RYLA セミナー 白子サンライズオーツカ
3 月   5 日 水 インターアクト顧問会議・合同会議 14:30 千葉市民会館

3 月   8 日 土 米山奨学生終了式 14:00-17:00 ロイヤルパインズホテル千葉
（旧三井ガーデンホテル千葉）

3 月   9 日 日 地区ロータリーデー 千葉マリンスタジアム
3 月 19日 水 会員増強・退会防止セミナー TKP ガーデンシティ千葉
3 月 22日 土 ＦＴ養成コース 13:00-17:00 千葉市民会館
4 月 19日 土 RLI ブラッシュアップⅠ 13:00-17:00 千葉市民会館
4 月 23日 水 地区大会記念ゴルフ 久能カントリー倶楽部

5 月 9日 金 インターアクト指導者講習会 10:00 ～ 四街道文化センター
5 月 17日 土 RLI ブラッシュアップⅡ 13:00 ～ 千葉市民会館
5 月 28日 水 インターアクト顧問会議・合同会議 14:30 ～ 千葉市民会館

6 月 7・8日 土日 日本青少年交換研究会 青森県
6 月 13 日 金 フェアウエルパーティ 17:30-20:00 ホテル　ザ・マンハッタン
6 月 15日 日月 青少年交換認証式授与式 16:00-19:00 千葉商工会議所
6 月 21日 土 RLI ブラッシュアップⅢ 13:00 ～ 千葉市民会館

6 月 21〜25日 土～水 国際大会 カルガリー

日　付 曜日 名　　称 時　　間 会　　場
3 月   8 日 土 地区チームラーニングセミナー 13:00-17:00 ホテル・ザ・マンハッタン
3 月 22日 土 会長エレクト・ラーニングセミナー第 1 回 10:00-17:00 ホテル・ザ・マンハッタン
3 月 29日 土 会長エレクト・ラーニングセミナー第２回 10:00-16:00 千葉県教育会館
4 月 29日 火祝 クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナー 10:00-16:00 東京ベイ幕張ホール

2025 年

2025 年

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2790

→
→
→

リアルタイムでの情報提供
簡単で便利なアクセス
環 境 に 優 し い

最新の「ガバナー月信」をいち早く受け取ることができます。重要な会合やイベントの情報もタイムリーにお知らせします。
LINEは多くの方が利用しているアプリです。アカウントを登録するだけで、メールやウェブサイトを確認する手間が省けます。
デジタル配信により、紙の使用を削減し、環境保護に貢献します。

QRコードを読み取るか、下記のURLから LINEアカウントを友だち追加してください。
友だち追加後、自動返信メッセージに従って登録を完了してください。
みなさまのご登録をお待ちしております。共にロータリークラブを盛り上げていきましょう！
https://lin.ee/GUE0Njb

この度、第2790 地区のガバナー月信公式LINEアカウントを開設いたしました。このアカウントを通じて、毎月発行
される「ガバナー月信」を配信する予定です。ぜひ、多くのメンバーのみなさまに登録していただき、最新情報を
お届けしたいと考えております。

LINE公式アカウントの登録の利点

登　録　方　法
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国際奉仕セミナーのご案内

補助金管理セミナーのご案内


